



令和7年度 学校だより

(増刊号)

けやき

令和7年7月18日

千葉市立更科小学校

〒265-0073

千葉市若葉区更科町2073

Tel.239-0018 FAX239-0191

いよいよ夏休み

校長 井上 朝子

待ち遠しかった夏休みがいよいよ始まります。今年は6月中旬から、急に気温が上がり、記録的な暑さとなりました。気温も35℃を超える猛暑日にまでなり、陽射しが痛く感じることさえありました。体育や休み時間に外に出て過ごすとき、熱中症予防のため「WBGT」という数値を基準にしています。気温と湿度に輻射熱を考慮して暑さの厳しさを表す指標です。特に昼休みは暑さ指数が高くなってしまい、外での遊びを中止することも少なくありませんでした。夏休みも外で過ごすこともあるでしょう。気温だけではなく、湿度や活動する環境を考慮に入れ、くれぐれも無理のないように過ごしてください。クーラーの効いた部屋で過ごすばかりでなく、汗をしっかりかくことも成長のためには必要なことですね。

4月に「まちガエル」ことから学ぼう。教室では間違えても大丈夫。と話をしました。だんだん自分ができるようになると、ほかのお友達の間違いが気になるものです。正しく頑張っている自分を認めてもらいたいという気持ちも感じます。でも、「まちガエル」を他の力エルたちが支えるように間違いをせめるのではなく、あたたかく見守ってほしいです。どうしたらよいかなど「かんガエル」、これまではどうしてきたかなと「ふり力エル」、これからの方に「きり力エル」ことをこれからも呼びかけていきます。



夏休みをどのように過ごしますか。楽しい計画は進んでいますか。学校を離れて過ごす時間は子どもたち一人一人が大きく成長するチャンスです。更科の自然を思い切り味わったり、地域の方々と交流したり、興味・関心



に合わせてこの夏ならではの貴重な体験を味わってほしいと願っています。今年は大阪で55年ぶりに万博が開催されています。未来の技術や世界の文化が集まるこの大きなイベントは、子どもたちの好奇心を刺激し、世界に目を向ける機会になりそうですね。外国人の観光客もたいへん多いそうです。積極的な学びを深めるきっかけとなりそうですね。

暑さと事故には十分に気を付けて楽しいお休みを過ごしてください。みなさんが元気な笑顔で登校してくる日を待っています。

お知らせ

※ 夏季休業中のギガタブ使用・SNSについて

夏季休業中、ギガタブを持ち帰ります。調べ学習やドリルパーク等、各自の学習に役立ててください。なお、自宅での使用については、「ギガタブ使い方ルール」やネットリテラシーを守り、正しい使い方ができるよう保護者の皆様のご協力を願います。長期間の家庭での使用になりますので、ギガタブの破損やアダプターの紛失等、取り扱いに十分ご注意ください。また、夏季休業中はSNSやゲーム等で楽しむ時間も増えると考えられます。ご家庭でのルールについてお子様と話し合いながら、適切に使ってほしいと思います。

9・10月の主な行事予定

※行事は変更になることがあります。

【9月】

- 1日（月）児童集会
- 2日（火）給食開始・発育測定
漢字マスターテスト
- 5日（金）避難訓練（地震）
- 8日（月）委員会活動
- 11日（木）3.4年 ニッセイ名作劇場（鑑賞）

- 15日（月）敬老の日
- 16日（火）市教研
- 16日（6:50登校）～17日（水）
6年修学旅行（鎌倉・箱根方面）
- 19日（金）～21日（日）千葉市総合展（理科の部）
- 22日（月）3.4年校外学習千葉市科学館
- 23日（火）秋分の日
- 24日（水）・25日（木）・26（金）特別日課
- 29日（月）クラブ活動

※本年度は敬老会の日の登校はありません。

また、学校としての参加も行いません。是非個人やグループでの積極的な参加をお願いいたします。

【10月】

- 3日（金）小中合同クリーン活動
- 6日（月）ミニ避難訓練（火災）
- 7日（火）1年 心電図検査
- 8日（水）秋の歯科健診 給食終了
- 9日（木）終業式
- 10日（金）～14日（火）秋季休業
- 15日（水）後期始業式
- 16日（木）給食開始
6年 中学体験入学
- 18日（土）更科中 うつしの祭
- 20日（月）委員会活動
- 21日（火）市教研
- 22日（水）全校遠足（さとにわ耕園）
- 27日（月）クラブ活動
- 28日（火）4年 ごみ分別スクール
2.5年 口腔衛生指導

学習の様子

○6月20日（金）、3～6年生が千葉市若葉区の袖ヶ浦カントリークラブ新袖コースで行われたニチレイレディスの社会科見学を行いました。プロゴルファーのプレーを近くで観ることができ、子どもたちにとって貴重な体験になりました。

○6月25日（水）、なかよし給食・なかよし活動を行いました。なかよしグループで一緒に給食を食べた後、6年生が中心となって各グループで楽しくゲーム等の活動を行いました。

